



Libéré !



© Armée du Salut en Hongrie / Heilsarmee Ungarn / Libre de droits

Kálmán a été libéré de sa dépendance.

Dans nos Postes (paroisses salutistes) et nos offres sociales, nous avons toujours des gens qui sont liés à des dépendances, comme à l'alcool, la drogue, les comprimés et plus encore. L'un d'eux, que nous appellerons Kálmán, est un chef cuisinier. Il est entré dans un de nos Postes parce qu'il n'avait pas de quoi manger. Sa forte dépendance à l'alcool et sa tendance à l'autodestruction ont laissé des traces visibles. En plus d'un repas chaud quotidien, Kálmán a également reçu des invitations pour d'autres offres du Poste. Il a également commencé à assister aux cultes et à avoir des entretiens. Grâce à un soutien et un accompagnement de plusieurs mois, Kálmán a débuté une nouvelle vie : dans son courrier adressé à l'Armée du Salut en Hongrie, il écrit :

« Merci beaucoup pour l'aide et le soutien de chacun, en particulier de Gábor (l'officier de l'Armée du Salut sur place). Jésus m'a libéré de l'esclavage de l'alcool, cela fait maintenant plus d'un an. Je m'en sors bien désormais. J'ai tout ce que je voulais, et même plus encore. J'ai trouvé une bonne place de travail, j'ai un bon salaire et je vis dans un bon environnement. Dieu soit remercié et glorifié ! Sincères salutations, Kálmán »

Rempli de fierté, Kálmán a également envoyé quelques photos de son travail.

Auteur

Major Bernhard Wittwer, responsable de l'Armée du Salut en Hongrie

Publié le

6.3.2019